



### **L'université de Garoua va organiser l'édition 2024 après le désistement de l'université de Douala, apprend-on.**

Les rideaux se sont refermés sur l'université de Ngaoundéré qui a abrité du 29 avril et le 6 mai l'édition 2024 des Jeux universitaires.

En principe, il était prévu que l'université de Douala organise les Jeux universitaires 2024, après la 23e édition, mais c'est finalement l'université de Garoua qui a reçu le flambeau olympique lors de la cérémonie de clôture.

Un officiel de l'université de Douala, contacté par nos confrères de stopblablam, confie que l'université de Douala a désisté pour des raisons économiques.

Selon ce dernier, le recteur Magloire Ondo a fait savoir à la Fédération nationale du sport universitaire (Fenasu) que l'établissement dont il a la charge a dû s'endetter pour achever la construction du complexe « Ngando Mpondo pour la professionnalisation ».

Pour ce projet qui a coûté en tout 3,5 milliards de FCFA, l'université de Douala a contracté un prêt bancaire de 2,08 milliards de FCFA auprès de UBA Cameroun en juin 2021.

Les travaux ont été achevés et le complexe inauguré cette année. Sauf que le poids de cette dette ne permettait pas à l'université de Douala d'accueillir sereinement les prochains jeux universitaires. C'est donc la jeune université de Garoua qui va connaître son baptême de feu en matière d'organisation. Mais le défi semble bien à sa portée. Surtout parce que la ville de Garoua jouit d'une bonne capacité d'accueil grâce aux infrastructures construites pour accueillir la dernière Coupe d'Afrique des nations (CAN) de football. Cette compétition panafricaine a aussi contribué à développer la voirie urbaine et quelques installations sportives, lit-on sur stopblablam.